



Jorge Salvatierra, presidente de CAP y Canal 13.

Jorge Salvatierra

El aterrizaje del presidente de Canal 13 a la cabeza de CAP

Por Luis Mendoza

El jueves pasado el presidente de Canal 13, Jorge Salvatierra (65), asumió una segunda presidencia, esta vez, en la Compañía de Aceros del Pacífico (CAP), con el mandato de los accionistas de inyectar "nuevos aires" a la empresa, que a lo largo de su historia se ha caracterizado por mantener una línea más bien conservadora tanto en sus negocios, como en la gestión y finanzas.

La idea es que Salvatierra, junto con modernizar la administración de CAP –ya ha estado inmersa en transformarse en un holding de empresas–, expanda la compañía a nuevas oportunidades de negocios, dijo un importante accionista de la acerera, donde comparten propiedad Juan Rassmuss, Roberto de Andraca y la japonesa Mitsubishi, entre otros. Para ello, el ejecutivo deberá aprovechar el impulso que se prevé en los *commodities* para los próximos años, y donde el principal activo de CAP está en la extracción de hierro y de cara a la menor producción reportada por grandes exportadores de ese mineral como son Vale y Río Tinto. También, deberá sondear oportunidades en el negocio del

acero, como lo está haciendo la filial Cintac, agregó un director de la firma.

Si bien Salvatierra conoce la interna de CAP, ya que desde 2018 ha sido director de la compañía y de su matriz, Invercap, lo cierto es que se trata de un ejecutivo que a lo largo de su trayectoria ha estado ligado más al mundo tecnológico y de las telecomunicaciones que al de la minería y el acero.

Ingeniero Civil con mención en química de la UC y MBA de Saint Louis University, Salvatierra es considerado un ejecutivo cercano al grupo Luksic, lo que de hecho lo llevó a presidir la estación de televisión del propio Andrés Luksic (cargo que continuará ejerciendo) y a mediados de los 90 asumir la gerencia general de VTR, previo a que los Luksic vendieran la compañía a United Global Com. Pero sus inicios estuvieron en el sistema financiero, donde por doce años fue alto ejecutivo de American Express Bank y de Chicago Continental Bank. De ahí, salto a VTR. También vivió varios años en EE.UU. donde fue director de operaciones de Optiglobe Communications y Darby Technology Ventures. Además, fue director de Lan Airlines, Chilgener (hoy AESGener), Telefónica del Sur, Startel (hoy Movistar) y Entel, entre otras.